



JOURNAL HUMORISTIQUE.

BUREAUX No. 25 RUE ST-THERESE. — P. O. BOITE 2144, MONTREAL.

Je me hâte de rire de tout de peur d'être plus tard obligé d'en pleurer.—FISARO.

VOL I. No. 48.

MONTREAL, 17 JUILLET 1880.

1 CENT LE NUMÉRO.

H. BERTHELOT & Cie.,

Editeurs-Propriétaires.



F. BELAND,
Magasin d'épicerie,
(FONDÉ EN 1866)
6 RUE D'ARTIGNY,
Magasin de Tabac,
et dépôt de journaux,
264 RUE ST. JEAN,
QUEBEC.

CHAPLEAU ET PRENTICE.

(Variante d'une caricature de feu le Jester.)

CHAPLEAU.—Ah ça! mon chat sauvage, il y a assez longtemps que tu me fatigues avec tes miaulements. Attends un peu que je te descende!!
Le chat sauvage anglais commence à trouver sa position embarrassante.

Feuilleton

LES MYSTERES DE MONTREAL

PAR M. LADEBAUCHE.

(Suite).

XVIII

LA CACHETTE.

Après avoir transporté sa malle chez le père Sansfaçon, Cléophas songea à mettre son trésor en sûreté.

Lorsque minuit sonna au cadran

de l'Eglise Molson, il loua un cheval et une voiture et se rendit avec sa malle sur le chemin Papi-neau.

Pour ne pas être trouvé en contravention avec l'Almanach Roland, la lune ne s'était pas montrée cette nuit-là.

L'obscurité la plus complète enveloppait Montréal.

Le silence n'était interrompu que par la semelle ferrée du policeman qui battait mélancoliquement le pavé du faubourg Québec.

La voiture de Cléophas s'arrêta près de l'ancien Cimetière des Soldats.

Après s'être assuré que personne n'épiait ses mouvements Cléophas descendit de sa voiture et lança sa malle et une bêche par-dessus la clôture du cimetière.

Il ramena le cheval aux écuries de louage et revint à pied au cimetière.

Il creusa un fosse de trois ou quatre pieds et y descendit le trésor qu'il recouvra de gazon.

Cette tâche accomplie, il retourna chez la bonne femme Sansfaçon.

Il alluma sa pipe et se confectionna un grog qu'il lampa à petits traits en réfléchissant sérieu-

soment sur les embarras de la situation.

Il était en possession du trésor, mais la justice l'accusait de la tentative de meurtre sur Ursule.

Il lui fallait à tout prix se débarrasser de Caraquette.

Caraquette était le seul obstacle qu'il rencontrait sur le chemin de la fortune.

Cet obstacle il fallait le faire disparaître.

Maintenant, nous allons laisser Cléophas à ses réflexions pour retourner à St. Jérôme où nous avons laissé la comtesse de Bouctouche.

Le lendemain de l'attentat con-